

## ¿Se olvidan de Checo Pérez?

La escudería estadounidense se ha tomado con calma la elección de su alineación

Sergio 'Checo' Pérez ha sonado como el

principal candidato a ocupar un asiento con Cadillac en la Temporada 2026 de la Fórmula 1. Sin embargo, el mexicano no es la única opción de la escudería, que se ha tomado con calma la definición de su alineación. Valtteri Bottas y Guanyu Zhou son dos nombres que también fueron vinculados al equipo de General Motors y esta semana surgió uno más: Jak Crawford, quien forma parte del programa de jóvenes pilotos de Aston Martin. Y en propias palabras del piloto, sí ha entablado pláticas con Cadillac.

Crawford confirma pláticas con Cadillac, pero lentas. Originario de Carolina del Norte y con 20 años de edad, Crawford cumple con dos condiciones que en la escudería estadounidense consideran importantes: la juventud y la nacionalidad. Si bien no son características primordiales, Graeme Lowdon ha reconocido que si piensan en la posibilidad de contratar un piloto joven y que represente a Estados Unidos. Y aunque Crawford cree que tiene

oportunidad, en entrevista con Motorsport reconoció que por ahora no hay nada serio. "Estamos intentando encontrar cualquier hueco en la parrilla, ya sea con Cadillac, Aston Martin o con otros equipos".

"Ha habido conversaciones, he estado hablando, pero por ahora todo va muy lento. Por mi parte, solo necesito hacer un buen trabajo en Fórmula 2", fueron las palabras del joven piloto.

Ve difícil competir con Checo Pérez

Actualmente en el tercer puesto del Campeonato de Pilotos de la Fórmula 2, a nueve puntos del líder Leonardo Fomarioli, Crawford sabe que si se consagra campeón se le pueden abrir varias puertas. No obstante, en el caso específico de Cadillac, aceptó que pesan más nombres como el de Checo o el de Bottas.

"No hay nada que yo pueda hacer para competir con ellos. En realidad, lo único que puedo hacer es rendir bien en F2. Fuera de eso, no hay mucho más que pueda hacer", finalizó.

# SECCIÓN B

JUEVES 31 DE JULIO DE 2025

## América 2-2 Real Salt Lake

### América lleva su 'maldición' a Leagues Cup

Las Águilas no fueron capaces de llevarse el triunfo en el tiempo regular y perdieron en la tanda de penaltis en contra del Real Salt Lake.

América no tuvo un buen debut en la Leagues Cup, pues cayó en la tanda de penaltis en contra del Real Salt Lake, equipo que tampoco se rindió para buscar el empate, resultando en un partido bastante atractivo para el público asistente al America First Field donde el partido se alargó hasta los tiros del manchón penal.

Y es que Brian Rodríguez (42) y Erick Sánchez (90+7) fueron los anotadores por parte del América, mientras que la joven promesa de los Estados Unidos, Diego Luna (16) fue el encargado de anotar el primer gol del Real Salt Lake y después llegó William Agada al 45+2' para poner el segundo del equipo de la MLS.

Llegó el momento de tirar desde los once pasos donde el Real Salt Lake derrotó por 3-1 a las Águilas del América, quienes arrastran su maldición del 'tricampeonato' desde que perdieron la Final del torneo pasado en contra de los Diablos Rojos del Toluca.

El reglamento de competencia de la Leagues Cup marca que si existe un empate después de los 90 minutos reglamentarios, ambos equipos se reparten 1 punto, pero jugarán por uno extra en la tanda de penaltis y el ganador sumará 2 unidades, mientras que el perdedor solo se queda con el punto ganado por el empate en tiempo regular.

Para el próximo partido, América enfrentará al Minnesota United, mientras que el Real Salt Lake se medirá al Atlético de San Luis.



## FUTBOL INTERNACIONAL

### Leagues Cup 2025: Resultados

Se realizó el segundo día de actividades en la Leagues Cup donde Pumas ganó en penales, mientras América cayó.

La primera jornada de la Fase de Grupos de la Leagues Cup sigue su curso y este miércoles 30 de julio se llevó a cabo el segundo día de actividad en donde el América y Atlas fueron los únicos equipos de la Liga MX en caer ante sus rivales; mientras que los Pumas fueron otros que pudieron ganar su encuentro.

Las Águilas empataron 2-2 en contra del Real Salt Lake, resultado que obligó a que se disputara la tanda de los penaltis en la que cayeron los mexicanos, motivo por el cual solo pudieron llevarse un punto a su cuenta, mientras que los de la MLS sumaron dos

unidades por haber ganado desde los once pasos.

Atlas fue el otro mexicano en perder y lo hizo por 2-1 en contra del Inter Miami en el que Lionel Messi no pudo figurar como siempre lo hace, eso le bastó a las 'Garzas' para hacer



el gol que necesitaban para llevarse el triunfo que le ayuda en su búsqueda de la clasificación a la siguiente ronda.

De hecho, la derrota más escandalosa se la llevó el Atlético de San Luis ya que fueron goleados por 4-0 por el Portland Timbers, es por ello que los potosinos tienen la obligación de sumar puntos en sus próximos partidos de la Fase de Grupos para no quedarse rezagados en el último lugar.

A continuación, te dejamos la lista de resultados:

Inter Miami 2-1 Atlas  
Necaxa 3-1 Atlanta United  
Pumas (4) 1-1 (3) Orlando City  
Minnesota United 4-1 Querétaro  
América (1) 2-2 (3) Real Salt Lake  
Portland Timbers 4-0 Atlético de San Luis



## MERCADO DE FICHAJES

## Deossa, de descartado en Junior a valer más de 15 millones de dólares



**Ya habría acuerdo entre Betis y Monterrey para el traspaso del mediocampista colombiano, que años atrás vistió la camiseta del equipo barranquillero.**

Todo parece indicar que Nelson Deossa se convertirá en nuevo jugador de Real Betis. A falta de anuncio oficial por parte de los clubes, ya estaría cerrado el acuerdo para que el volante de 25 años, pretendido por varios equipos, deje Monterrey y se sume al cuadro español.

Dirigentes del Betis viajaron a principios de esta semana a México con la intención de sellar el fichaje de Deossa. Si bien la primer oferta que presentaron no cumplió las expectativas de Rayados, las negociaciones de las últimas horas habrían llegado a buen puerto y ya estaría todo acordado para el traspaso.

Más de 15 millones de dólares por Deossa. Según informó el periodista César Luis Merlo, experto en el mercado de pases, Betis pagará 14 millones de dólares, más 2 millones en objetivos, para quedarse

con Deossa. El colombiano, que tendrá su primera experiencia en el fútbol europeo, pasó de ser un descarte en Junior años atrás, a esta importante transferencia hacia el Viejo Continente.

El volante debutó como profesional en Atlético Huila y, tras una corta experiencia en Estudiantes de La Plata de Argentina, regresó al FPC para vestir la camiseta de Junior, en calidad de préstamo desde Huila. Sin embargo, no tuvo protagonismo y su etapa en Barranquilla duró apenas un semestre.

En esos seis meses finales del 2022, Deossa disputó 21 partidos (aunque solo registró 568 minutos de juego) y marcó dos goles, ante Santa Fe y Jaguares. Sin la continuidad esperada, ni Juan Cruz Real ni con Arturo Reyes en el banquillo, a principios de 2023 Junior confirmó su regreso al club dueño de su pase -Huila-, que posteriormente lo cedió a Atlético Nacional.

Solo dos años y medio después de aquella -corta-experiencia en Junior de Barranquilla, Nelson Deossa está a un paso de fichar oficialmente por el Real Betis de España, en una transferencia que superará -una vez se cumplan ciertos objetivos- los 15 millones de dólares.

## Mercado de Fichajes

## Récords, juventud y millones: los 10 fichajes que están revolucionando el mercado de verano 2025

**Liverpool, Real Madrid y Manchester United lideran una ventana de traspasos marcada por grandes inversiones, talento emergente y movimientos estratégicos que reconfiguran el mapa del fútbol.**

El mercado de fichajes ha entrado en ebullición con movimientos millonarios, apuestas por la juventud y decisiones estratégicas que marcan un nuevo rumbo para varios gigantes del fútbol europeo. Liverpool, Real Madrid, Manchester United y Chelsea han sido protagonistas de las operaciones más resonantes en lo que va del mercado, con traspasos que no solo rompen cifras, sino que también redefinen proyectos deportivos a medio y largo plazo.

Repasamos los 10 fichajes más impactantes de este verano, tanto por su peso económico como por su simbolismo deportivo:

## 1. Florian Wirtz (Liverpool) — 137,5 M€

El joven mediapunta alemán, de apenas 22 años, se ha convertido en el fichaje más caro de lo que va del mercado, tras dejar el Bayer Leverkusen rumbo a Anfield. Liverpool desembolsó 117,5 millones fijos más 20 en variables para asegurarse a uno de los talentos más brillantes del fútbol mundial. Wirtz llega para ser el eje creativo del nuevo proyecto de Arne Slot.

## 2. Hugo Ekitike (Liverpool) — 95 M€

Segundo gran golpe del campeón de la Premier. El delantero francés de 23 años, procedente del Eintracht Frankfurt, firmó hasta 2031. Con velocidad, movilidad y capacidad goleadora, Ekitike está llamado a tomar el relevo de Darwin Núñez como nuevo referente ofensivo.

## 3. Bryan Mbeumo (Manchester United) — 75 M€

Procedente del Brentford, el extremo camerunés aterriza en Old Trafford tras una temporada de ensueño en la que anotó 20 goles. United apuesta fuerte por su verticalidad y desborde. El monto: 70 millones fijos más 11 en variables.

## 4. Matheus Cunha (Manchester United) — 74,2 M€

Los 'red devils' también reforzaron su frente de ataque con el brasileño del Wolverhampton. Cunha, de 26 años, encaja en el estilo dinámico de Rubén Amorim, aportando experiencia y polivalencia en el ataque.

## 5. Luis Díaz (Bayern Múnich) — 75 M€

A falta de la pertinente oficialidad, el colombiano desembarca en el Allianz Arena bajo la luminosa vitola de ser el primer fichaje veraniego y el gran



golpe del campeón alemán para reforzar su reinado. A la espera de que Musiala se recupere de su grave lesión, la perspicacia, el regate y el gol de Luis Díaz completa una de las líneas de mediapunta más aterradoras de Europa junto al alemán y Olise, por detrás de Kane.

## 6. Martín Zubimendi (Arsenal) — 70 M€

El mediocentro español abandona la Real Sociedad para unirse al proyecto de Arteta en el Arsenal. Fichaje estratégico que refuerza el control del juego en el medio campo de los 'gunners'.

## 7. Mateo Retegui (Al Qadsiah) — 68 M€

Sorpresa del mercado: el delantero italo-argentino deja la Atalanta para fichar por el Al Qadsiah saudí. La operación incluye un contrato multimillonario y marca un nuevo capítulo en la ofensiva económica de la Saudi Pro League.

## 7. Viktor Gyökeres (Arsenal) - 65,8 M€

Si de algo carecía un equipo de autor como el que ha creado Mikel Arteta en este Arsenal era un '9 con instinto asesino genético. Tras declararse en rebeldía en medio de una negociación agotadora con el Sporting de Portugal cristalizada en 65,7 millones de euros fijos y otros 10,2 en variables, el máximo generador de goles europeo (54 goles; 13 asistencias) de la pasada temporada llega al Emirates. El tiempo dirá si sus prestaciones acaban correspondiendo a las ilusionantes expectativas. De momento, no ha

debutado y ya tiene prendada a la afición gunner: ha elegido el '14', el dorsal de Thierry Henry.

## 8. Jamie Gittens (Chelsea) — 64,3 M€

El regreso del joven talento inglés de 20 años, que vuelve al Chelsea tras brillar en el Borussia Dortmund, es otra muestra de la apuesta del club por la juventud. Firma hasta 2032 y se espera que sea clave en el futuro inmediato del equipo.

## 10. João Pedro (Chelsea) — 63,7 M€

Tras destacar en el Brighton, el atacante brasileño de 23 años aterriza en Stamford Bridge como parte del plan de rejuvenecimiento del Chelsea. Potencia, desequilibrio y gol al servicio del nuevo proyecto londinense.

Bonus track- Dean Huijsen (Real Madrid, 58M€) y Trent (10 M€)

El central neerlandés-español de 20 años se convierte en la defensa más caro de la historia del club blanco. Huijsen, con gran salida de balón y visión táctica, es una apuesta a futuro para la zaga del Madrid.

Trent, sin embargo, es un futbolista sobradamente consagrado, pero con, todavía, margen de mejora. Una realidad. Su visión, capacidad de lectura de juego, golpeo y experiencia le aportarán al club blanco una nueva dimensión en el carril derecho. Dos operaciones, las de Trent y Huijsen, que se enmarcan en la estrategia reinante de los clubes históricos frente al poderío de aquellos respaldados por las grandes fortunas o inversores externos. Decisiones estratégicas ambas. La de Trent, por aprovechar una situación contractual favorable de un jugador clave en un equipo de jerarquía como el



Liverpool, campeón inglés. La de Huijsen, en cambio, al tratarse de un talento, además nacional, en el momento justo de su eclosión, antes de dar el salto a un equipo de primer orden de la élite.

Juventud, ambición... y millones

La tendencia de este mercado es clara: los grandes clubes europeos apuestan por talento joven con proyección a largo plazo. El Liverpool ha sido el club más agresivo, con tres de los cinco fichajes más caros del mercado. El Real Madrid también ha dado pasos importantes en la renovación de su plantilla, mientras que Chelsea y Manchester United han invertido fuerte en jugadores ofensivos con margen de crecimiento.

Este nuevo mercado veraniego de 2025 no solo se está batiendo récords económicos, también se está configurando una nueva generación de protagonistas. Con operaciones que van desde la lógica deportiva hasta las apuestas financieras, el fútbol europeo vive un momento de transformación en el que la juventud es oro... y se paga como tal.

**La Mejor 96.5**  
¡AQUÍ NOMÁS!

**ALICAMEDIOS**  
7 A 8 AM

**Noticias por la Radio**

**NOTICIAS POR LA RADIO**  
CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

© @ LAMEJORDEIXTLAN96.5FM LAMEJORTEPIC.COM/MX/XTLAN

**¡Sí, quiero!**

Tu decisión más inteligente, para toda la vida.

**311 214 18 02**

**BIOSFERA**  
RESIDENCIAL

**PINSA.**

Pumas 1-1 Orlando City

# Carrasquilla le da vida a Pumas

**El jugador fue el que anotó el gol del empate y también fue el responsable de meter el último penalti para darle el gane a su equipo.**

gol pudieron alargar las cosas hasta la tanda de los penaltis donde los capitalinos se llevaron el juego.

Rodrigo Schlegel fue el que adelantó al Orlando City en el marcador al anotar apenas a los 5 minutos del partido, pero luego llegó Adalberto 'Coco' Carrasquilla para empatar el juego a los 80 minutos y así obligar a la definición desde los once pasos donde se repartiría un punto extra que pude ser de ayuda en esta fase de grupos.

Con el marcador empatado, llegó el momento de

pelear por ese punto extra; sin embargo, Orlando City no estuvo fino desde el manchón y falló en dos ocasiones por una de los Pumas, por lo que el cuadro universitario se llevó el triunfo y con él dos puntos que son de mucha ayuda para buscar la clasificación.

El próximo rival de los Pumas en este torneo de la Leagues Cup será el Atlanta United, mientras que el Orlando City chocará en contra de los Rojinegros del Atlas en el que será el segundo partido de esta Fase de Grupos.



Pumas tuvo un partido complicado en la cancha del Exploria Stadium donde derrotaron en la tanda de los penaltis a Orlando City, rival que puso en complicaciones a los universitarios, pero con un

Inter Miami 2-1 Atlas

# Messi brilla en el debut de De Paul e Inter Miami consigue valioso triunfo

**Inter Miami derrotó al Atlas en Leagues Cup 2025. A pesar de sufrir, la victoria se quedó en casa. 'Motorcito' se estrenó y el '10' repartió asistencias.**



habilitó al delantero uruguayo, pero este perdonó al conjunto mexicano con un mal remate y enseguida vino el silbatazo para el entretiempo.

El aparato ofensivo de Las Garzas, encabezado por Lionel Messi y Luis Suárez, más el atrevimiento de Rodrigo De Paul para incorporarse al ataque, continuó dejando escapar jugadas claras, pero

Sobre la hora, cuando parecía que Inter Miami y Atlas definirían todo en la tanda de penaltis, una gran acción de Suárez y Messi terminó en anotación de Marcelo Weigandt, quien anotó el 2-1. A pesar de la alegría, Las Garzas vieron su grito de gol contenido por un momento, ya que el asistente levantó la bandera señalando una posición adelantada. Para fortuna del cuadro de Mascherano, tras la revisión en el VAR estalló el grito de gol por parte de Messi, Suárez y compañía.

Inter Miami ahora sumó sus primeras tres unidades en la primera ronda de la Leagues Cup 2025 y tiene la firme intención de pelear por su segunda estrella en la competencia entre MLS y Liga MX, tal y como ya sucedió en la edición del 2023.

Después de un fin de semana en el que Messi y Jordi Alba se ausentaron por sanción del partido contra FC Cincinnati, Inter Miami debutó este miércoles en la Leagues Cup 2025 y lo hizo con una sufrida victoria ante el Atlas de Guadalajara. Rodrigo De Paul tuvo su primera titularidad -disputando los 90 minutos- y el capitán repartió dos asistencias para llevarse las tres unidades en Chase Stadium.

En la primera parte, a pesar de que Atlas llegó a generar algunas ocasiones, las oportunidades más claras fueron para Las Garzas. El hombre señalado tras el primer tiempo fue Tadeo Allende, quien se cansó de fallar jugadas realmente importantes. La trilogía de errores de Allende fueron: un remate de cabeza en el área chica, un mal control luego de ingresar solo al área y un mano a mano desaprovechado ante el portero colombiano Camilo Vargas.

Por si fuera poco, Luis Suárez desaprovechó la última acción previa al descanso, ya que estrelló un potente disparo en el travesaño visitante. Después de una conexión interesante de Messi y Jordi Alba, el lateral

posteriormente apareció Telasco Segovia para corregir la plana. El mediocampista venezolano firmó el 1-0 en el minuto 57' y el conjunto de Mascherano se quitó la presión de no poder abrir el marcador. Luego de un brutal pase al espacio de Sergio Busquets a Messi, el capitán asistió a Segovia para que marcara con el arco abierto.

Atlas sorprendió sobre el final Aunque el conjunto de la MLS había dominado ampliamente en la etapa complementaria, y el segundo gol estuvo bastante cerca para finiquitar las acciones en Chase Stadium, Rivaldo Lozano marcó el 1-1 en el 80'. Esta anotación le cayó realmente mal a Inter Miami, ya que fue justo el momento en que se dieron cuenta que su gran presentación podía irse a la basura. Weigandt se vistió de héroe



Chivas vs New York Red Bulls

# Chivas tendrá su presentación en Leagues Cup

**El Rebaño Sagrado tiene su presentación en la Leagues Cup donde enfrentarán al New York Red Bulls**

son equipos verdaderamente fuertes y nosotros también lo somos. En este momento nos centramos en Red Bulls que es un buen equipo. Es un rival que puede jugar con línea de 5 o de 4, juega de distintas maneras. No sabemos de qué manera van a jugar, pero claramente queremos asumir el compromiso, intentar dominar y no ser dominados", aseveró el técnico Gabriel Milito.

"Queremos intentar llevar el partido a nuestro terreno. Intentaremos eso. Luego pensaremos en el siguiente partido, ahora la energía está en comenzar ganando. Es muy importante ganar tres puntos porque la clasificación de tan sólo cuatro equipos te obliga a ganar, sobre todo el partido del debut. Después, ya veremos cómo seguimos, pero ahora mismo la energía está puesta en el partido de mañana", sentenció el estratega argentino.

¿A qué hora es el partido?

El duelo entre Chivas y New York Red Bulls, por la jornada 1 de la Leagues Cup, se llevará a cabo en punto de las 17:30 horas de este jueves, tiempo del centro de México, sobre la cancha del Sport Illustrated Stadium, en la ciudad de Nueva York.

¿En qué canales será transmitido?

En México, los encuentros de la Leagues Cup se pueden ver a través del Season Pass de Apple TV Plus. Sólo algunos encuentros han sido otorgados a la televisión abierta de México, pero este no es el caso, así que esa es la única vía legal para verlo.

La aventura de Chivas por la Leagues Cup 2025 comenzará este jueves, cuando el equipo que dirige el argentino Gabriel Milito se presente en la casa de los New York Red Bulls. La cancha del Sport Illustrated Stadium será el escenario donde el Rebaño Sagrado comenzará su intento de revancha, luego de fracasar en las dos anteriores ediciones de este certamen.

El conjunto rojiblanco llega con el ánimo por los cielos, luego de la espectacular remontada del sábado pasado, cuando perdía por 3-2 ante el Atlético de San Luis, a menos de 10 minutos de finalizar y le dio vuelta para sumar tres puntos con un épico 4-3. Ahora, el Guadalajara quiere comenzar con el pie derecho su andar por el torneo que enfrenta a los equipos de Liga MX con los de la MLS.

En las dos ediciones anteriores de la Leagues Cup, el Rebaño Sagrado quedó eliminado en la primera fase. Hoy, el formato ha cambiado y sabe el equipo que calificar será todavía más complicado, pues sólo avanzarán los cuatro mexicanos y los cuatro de MLS que más puntos hagan. Por eso, será indispensable comenzar con una victoria.

"Para nosotros toda competencia la afrontamos con toda seriedad y objetivos bien marcados, la idea muy clara. Tenemos analizados los rivales que nos tocaron,

33 3111 8780 33 1526 6794  
www.tepicplus.com

**¿Vas a llegar tarde o crees llegar antes?**

Llegues cuando llegues, tu viaje continúa.  
Tu boleto con 1 año de vigencia.

**Cambios ilimitados de fecha y hora**

\*Tu boleto con fecha o abierto cuenta con 1 año de vigencia, válido a partir de la fecha de su expedición.  
\*No válido para boletos de estudiantes, maestros u otras promociones.

**BR Bello Recuerdo**  
APOYO EN SERVICIOS FUNERARIOS

**EN EL VERANO DE LA VIDA planea con amor**

**PLANES FUNERARIOS A PREVISIÓN DE VELACIÓN Y CREMACIÓN**

**DESDE \$100 SEMANALES\***  
CON EL RESPALDO DE GRUPO ÁLICA

\*Válido al 31/07/2025. Aplican Restricciones.

Llámanos al: 311 218 3691  
www.bellorecuerdo.com

## LEAGUES CUP

# Objetivo de Chivas: el título de la Leagues Cup

**Erick Gutiérrez reconoce que la deuda que tiene Chivas en la Leagues Cup.**

Erick Gutiérrez reconoce que la deuda que tiene Chivas en la Leagues Cup. En las dos anteriores ediciones del certamen que enfrenta a equipos de la Liga MX y la MLS, el Rebaño Sagrado quedó fuera en la primera ronda. Ahora, el Guti pone un objetivo sumamente ambicioso para el equipo: salir campeón y de paso obtener así un boleto para la próxima Copa de Campeones de la Concacaf.

"He tenido la oportunidad de participar dos veces en el torneo y desgraciadamente no pudimos clasificar. Se le está dando importancia al torneo, nos ayuda a nivel personal y como equipo. Venimos con mucha confianza, con humildad, a competir y tratar de ganar. Es un formato complicado, clasifican cuatro y eso lo hace difícil. Nos tocaron equipos que están jugando muy bien, te lo digo porque sigo a la MLS pues tengo ahí a un amigo que es el Chucky. La MLS está creciendo mucho, son intensos, pero venimos con ganas y el objetivo es ser campeón de este torneo", asevero este miércoles, previo al debut ante New York Red Bulls.

"Nosotros anteriormente no hemos conseguido pasar a la siguiente fase. Para mí y para el grupo es un torneo importante que te puede dar muchas cosas para mostrarte, para el que quiere incluso ir a Europa porque te puedes mostrar. Estamos en deuda porque somos un club muy grande y tenemos que ponernos la obligación de clasificar. Es una buena oportunidad, venimos con muy buen ambiente, una victoria en casa que fue importante para lo anímico. Iniciar ganando mañana es muy



importante para nosotros. Un debut jugando bien, proponer, dominar que es la idea nuestra. Es lo que queremos, hacer bien las cosas. Vamos paso a paso, trabajando con humildad y lo que todos queremos es ganar", continuó Erick Gutiérrez.

"El torneo para mí es muy importante. La exigencia es muy grande, son partidos muy intensos. Es

importante la honestidad del jugador, si uno no está al 100 por ciento debe ser honesto. Me pasó en el primer torneo a lo mejor por querer demostrar, por la presión de ser refuerzo, a lo mejor no rendí al 100 por ciento y se me hizo una lesión más grave. Hay que ser honestos y a veces hacerse a un lado para que juegue el que mejor esté físicamente. Ningún equipo mexicano ha ganado este torneo y sería una bonita

experiencia ser el primero de México. Vamos con todo", sentenció el Guti.

Finalmente, se desbordó en elogios para el entrenador Gabriel Milito, pues asegura que ahora Chivas tiene la estabilidad que tanto necesitaba. "Tuvimos torneos difíciles por cambios de técnicos, polémicas, había mucho alrededor de nosotros y eso generaba perder confianza en el equipo. Salías a la cancha y no sentías la confianza de a qué jugabas, porque no durábamos mucho con un cuerpo técnico, por razones que no nos incumben. Pero desde que llegó el profe nos transmitió esa confianza, esa pasión que recalca en cada palabra. Para mí es importante que se recuperó el tema de la pasión, lo demostramos el último partido, con esa conexión entre gente y jugadores. En torneos pasados no podíamos remontar un partido, nos poníamos abajo y era muy difícil", detalló.

"Puedes hablar mucho de táctica, no salían las cosas, pero el tema de creer, correr y querer nos sacó adelante en el último partido. De fútbol sabe mucho, en el tema formación, cómo jugarle al rival, te da las herramientas y te dice lo que va a pasar y pasó. Eso es importante, nosotros decidimos en la cancha, pero las herramientas que te da, si las haces, sacas el partido. También juega el que está mejor y el que mejor entrena, eso es importante porque generas competencia interna. Me han tocado entrenadores que se 'casan' con jugadores y no rotan. En este grupo es importante que el que está mejor y es ejemplo, tendrá su oportunidad. Resalto eso del profe, sabe de fútbol y hay que aprovechar a un entrenador así, que quiere lo mejor para el equipo, que viene a ganar y que quiere hacer historia con Chivas", finalizó Erick Gutiérrez.

## CHIVAS

## Gabriel Milito considera a Efraín Álvarez "perfecto" para Chivas

**Un jugador perfecto para lo que busca Chivas. Así define el técnico del Guadalajara, Gabriel Milito, al refuerzo Efraín Álvarez.**

Un jugador perfecto para lo que busca Chivas. Así define el técnico del Guadalajara, Gabriel Milito,



al refuerzo Efraín Álvarez. En los dos primeros partidos de Liga MX, el futbolista entró de cambio y le modificó por completo el rostro al equipo. Ahora, muchos lo piden como titular, pero el estratega pide calma. Aunque, eso sí, se despidió en elogios hacia el jugador que costó 8 millones de dólares.

"Sobre Efraín, es una incorporación muy valiosa para nosotros. Cuando tuvimos que elegir entre tres opciones en esa posición, junto al club que me puso esas tres opciones, nos decidimos por Efraín por el talento individual y su jerarquía. Creemos mucho en él y forma parte del plantel que hemos armado. No cuento con 10, 11 jugadores, contamos con un plantel mucho más amplio. Eso se debe a los jugadores que estaban y los que llegaron", explicó este miércoles, previo al debut del Guadalajara en la Leagues Cup, enfrentando al New York Red Bulls.

"Con relación a cuándo jugará Efraín, tiene que ver con que él no estuvo en la pretemporada. Estuvo en la Copa Oro con la Selección que salió campeona, pero contó con pocos minutos y los entrenamientos en esa clase de competencias no se puede apretar demasiado porque enseguida viene otro partido. Lo he hablado con Efraín, me gustaría que alcance el nivel físico del resto de sus compañeros que sí hicieron pretemporada", añadió el entrenador del Rebaño Sagrado.

"Como le paso al Piojo que no hizo pretemporada, pero sí tuvo minutos y llega en ritmo. Indiscutiblemente Efraín, ingresando o iniciando los partidos será un jugador muy importante para nosotros, ya lo es. Con el paso del tiempo, tengo fe que irá en aumento su aporte al equipo. Es un jugador perfecto para lo que queremos, pero los procesos a veces son así. No me interesa le cuándo, sino el cómo y el cómo ingresó ha sido determinante. El cuándo jugará de titular, ya lo veremos, cuando yo lo sienta, lo hará. Está preparado, confiamos en sus condiciones, en sus cualidades y todo lo que tiene que aportar, ya los demostró en estos partidos. Con paciencia y con calma elegiremos el momento para que inicie jugando", sentenció Gabriel Milito.

Por otra parte, adelantó que en la Leagues Cup podría realizar rotaciones en el equipo ante la carga de partidos que habrá. Chivas debuta en este certamen mañana enfrentando a New York Red Bulls, después se medirá el domingo a Charlotte FC y cerrará la primera ronda de este certamen el jueves de la siguiente semana, enfrentando al Cincinnati.

"Debidos al calendario evidentemente haremos rotaciones. Queda el entrenamiento de hoy para decidir el equipo para debutar mañana. Después, lógicamente que debemos considerar que jugamos el domingo. Es una seguidilla grande y una exigencia grande. Los partidos son todos decisivos, no es que si ganas dos, al tercero como en otros formatos ya está. Te ves obligado a rotar, pero esa rotación debe ser muy selectiva, tomando en cuenta el estado de los futbolistas, hay muchos aspectos a tomar en cuenta. Sé que a lo mejor debemos rotar, pero lo iremos viendo partido por partido. Nuestra mentalidad es jugar bien y ganar. El rival quiere lo mismo y jugará motivado porque enfrenta a Chivas, con todos lo que significa. Estamos en fase de construcción, pero no por eso dejamos de tener objetivos claros. El objetivo es meternos en los cuatro de México que avancen a segunda ronda y para eso debemos hacer las cosas bien con rivales fuertes. Confío en mi equipo, en la mentalidad con que jugaremos y confío que nos irá bien. Sé la dificultad que habrá y nuestro nivel debe ser muy alto, empezando por mañana. Si queremos llegar lejos, hay que mirar cerca. De nada sirve pensar en el segundo partido, hay que poner toda la energía en el partido de mañana, porque es el más importante al ser el inmediato", asevero.

Finalmente, recordó que un aliciente importante para el Guadalajara es que los tres primeros lugares de este certamen tendrán un boleto para la próxima Copa de Campeones de la Concacaf. El Rebaño Sagrado estuvo presente en las últimas dos ediciones de ese certamen regional y fue eliminado por el América. Para 2026, Chivas no está calificado y esta es su última ventana de posibilidad.

"La Leagues Cup tiene mucha importancia de por sí, al ser un torneo donde competimos con equipos de la MLS, que igual que nuestra Liga, no para de crecer. Creo que cada vez es más observada por el mundo exterior, no solamente por los más cercanos, sino también vemos que trasciende fronteras y va teniendo repercusión en Europa, en Sudamérica, se van jerarquizando más, ambas ligas.

Esta Leagues Cup permite que las dos Ligas compitan y es una competencia muy importante. Además de querer ser protagonistas y llegar lejos en esta ocasión, tenemos clara la clasificación a Concacaf, los tres primeros ahí estarán. Entonces sí, también por eso es importante para nosotros. De por sí la Leagues Cup es importante, además otorga un pase a la Concacaf que es importante para nosotros el poder participar", concluyó Gabriel Milito.



**Más de 250 familias ya eligieron vivir en Puerta Paraíso.**

## Tu familia puede ser la próxima.



COMUNÍCATE CON UN ASESOR COMERCIAL AL

311 2141802

**Puerta Paraíso**  
FRACCIONAMIENTO

**PINSA**   Álica